

**PAULUS
AKADEMIE**
STELLT
FRAGEN
ZUR
ZEIT



Buchvernissage

ICH BIN DOCH DA
HERAUSFORDERUNG DEMENZ
*GRUNDLAGEN UND PRAXISHILFEN FÜR DIE
KIRCHLICHE UND SELSORGERLICHE ARBEIT*

Mittwoch, 30. Oktober 2024, 18.00 bis 19.30 Uhr
Paulus Akademie, Pfingstweidstrasse 28, 8005 Zürich

ICH BIN DOCH DA

HERAUSFORDERUNG DEMENZ

GRUNDLAGEN UND PRAXISHILFEN FÜR DIE KIRCHLICHE UND SEELSORGERLICHE ARBEIT

Wie kann eine Kirchgemeinde demenzfreundlich werden? Wie können kirchliche Mitarbeitende Demenzkranke sowie deren Angehörige bestmöglich unterstützen? Worauf gilt es im Umgang mit Demenzbetroffenen generell zu achten, worauf speziell in Seelsorge und Spiritual Care? Diesen Fragen widmet sich der zweite Band der Reihe «Zürcher Zeitzeichen».

Die Beiträge spannen einen Bogen von medizinischen Grundlagen und theologischen Impulsen bis zu spezifischen Fragen im kirchlichen Alltag. «Ich bin doch da» will Demenz ernst nehmen, Berührungängste abbauen und professionelle Zugänge zur Volkskrankheit Demenz eröffnen.

Gäste

- Joseph Maria Bonnemain, langjähriger Spitalseelsorger und Bischof von Chur
- Ulrich E. Gut, ehemaliger Zentralpräsident von Alzheimer Schweiz
- Muriel Meyer, Geschäftsführerin Alzheimer Zürich
- Marianne Pletscher, Dokumentarfilmerin und Buchautorin
- Sabine Zraggen, Leiterin der römisch-katholischen Spital- und Klinikseelsorge im Kanton Zürich

Moderation

- Veronika Bachmann, Herausgeberin des Buches im Auftrag der Katholischen Kirche im Kanton Zürich
- Tobias Grimbacher, Synodalrat, Katholische Kirche im Kanton Zürich

Musik

Duo Cindy Schwemmer und Cornelia Dürr

Eintritt frei, mit anschliessendem Apéro riche
Anmeldung erwünscht bis 24. Oktober 2024

Alle Veranstaltungen auf paulusakademie.ch